



WILDENDÜRNACH | Die Berg- und Naturwacht Ortsgruppe Laa betreut die Gemeinde Wildendürnbach schon über viele Jahre. Jetzt wurden Angelika Rupprecht und Hans Rupprecht zu Feldschutzorganen für die Gemeinde Wildendürnbach von Bürgermeister Herbert Harrach angelobt. Als sichtbares Zeichen wurde ihnen ein Ausweis sowie ein Dienstabzeichen überreicht. Die Feldschutzorgane sind mit Notruftelefonen und Ersthelferausüstung ausgestattet, um jeder Zeit Hilfe vor Ort anbieten zu können.

Foto:



BEZIRK MISTELBACH | Beim „Fest für die Wirte“ wurden wieder die Wirtshauskultur-Wirte ausgezeichnet. Im Bezirk gibt es drei Teilnehmer an diesem Qualitätsprogramm für gepflegte Gastlichkeit: Das Wulzeshofner Gasthaus Bsteh (Bild), das Mistelbacher „Zur Linde“ von Karl Polak und das Poysdorfer Gasthaus Schreiber.

Foto: seidsoukup.at



KETTLASBRUNN | Gemeinsam mit seinem Team organisierte der Vorsitzende der SPÖ Kettlasbrunn und Ortsvorsteher Martin Schreibvogel auch heuer wieder einen Kindermaskenball im Gasthaus Schmidt in Kettlasbrunn.

Foto: zVg



WILFERSDORF | Beim Seniorenfasching eröffneten die Mitglieder der Bewegungsgruppe unter Vicky Faber die Veranstaltung, bei der Obmann Richard Hartenbach neben Bürgermeister Josef Tatzber auch Vertreter des Pensionistenbundes und eine Gruppe von Musik-Fans begrüßen konnte. Es tanzten 120 Besucher nach der Musik von Schurli und Willi.

Foto: zVg



MISTELBACH, WIEN | Mit 58 Teilnehmern fuhr Obmann Herbert Eidelpes ins wunderschöne Ernst-Fuchs-Museum. Die Otto Wagner Villa in der Hüttelbergstraße in Wien 14 ist ein kleines Schmuckstück, wo sich eine Besichtigung sehr lohnt. Der Kulturvermittler war mit seiner wundervollen adeligen Aussprache zusätzlich eine Sensation. Mit kleinen Anekdoten versetzte er die Seniorinnen und Senioren ins Staunen. Den Abschluss bildete dann ein Heurigenbesuch beim Schober in Gaweinstal, wo noch viel über den schönen Ausflug diskutiert wurde.

Foto: SB Mistelbach